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КОМАНДА ГП ПЦБК НА 
ВЫСТАВКЕ ROSUPACK-2019!

С 18 по 21 июня в московском Международном выставочном центре «Крокус Экспо» 
состоялась 24-я международная выставка упаковочной индустрии RosUpack-2019, 
объединившая 652 компании из 31 страны мира. Группа предприятий «ПЦБК» принимает 
участие в этом масштабном событии ежегодно: в 2019 году компания представляла 
на RosUpack Пермский край в девятнадцатый раз. 

Традиционно выставка RosUpack – это 
и  место встречи ведущих производителей 
упаковочной продукции, экспертов в об-
ласти целлюлозно-бумажной промышлен-
ности, крупнейших дилеров и клиентов, и 
открытая диалоговая площадка для обсуж-
дения мировых и российских трендов на 
рынке упаковки, и презентация новых пере-
довых разработок в области гофроупаковки. 
На протяжении всех дней работы выставки 
сотрудники ГП ПЦБК – в этом году деловая 
делегация компании насчитывала более 25 
человек – проводили встречи с партнерами, 
клиентами и дилерами, консультировали по 
вопросам ассортимента ролевой и гофро-
продукции, а также возможностях ее при-
обретения, гарантий качества и надежности 
производителя. 

– За несколько дней работы выставки 
RosUpack-2019 стенд нашей компании посе-
тили более пятисот участников и гостей 
выставки, а сотрудники в общей сложности 
провели более двадцати пяти часов перего-
воров и сотни встреч и консультаций с по-
тенциальными клиентами, – прокомменти-
ровал исполнительный директор ГП ПЦБК 
Константин Незнамов. 

19 июня, во второй день работы выстав-
ки, ГП ПЦБК провела «День клиента». Стенд 
компании стал центральным местом пре-
зентации инновационного картона марки 
Resistance Carton Board (RCB) – «Стойкий 

картон», обладающего повышенными влаго-
прочными, жиростойкими и огнестойкими 
свойствами. Главный технолог (в промыш-
ленности) компании Андрей Авагимян 
продемонстрировал участникам выставки на 
практике особенности картона Water-RCB, 
сохраняющего дольше обычного прочность 
упаковки при прямом контакте с водой и об-
ладающего более высокими физико-механи-
ческими свойствами. 

– Еще один вид «Стойкого картона» мар-
ки RCB – огнестойкий картон Fire-RCB. Он 
изготовлен по уникальной технологии с при-
менением сырья с добавлением негорючих ма-
териалов. Это позволяет ему не разгораться 
при воздействии открытого огня, обеспечи-
вая содержимому надежную защиту, – пояс-
нил Андрей Авагимян в ходе презентации. 
Третий вид инновационного картона марки 
Resistance Carton Board (RCB) – жиростой-
кий Oil-RCB со специальными защитными 
добавками на основе безвредных фторсо-
держащих соединений. Как пояснил главный 
технолог, этот вид картона марки RCB выдер-
живает воздействие жира, обеспечивая за-
щиту транспортной тары от промасливания, 
сохранность и привлекательность упаковки.

Кроме этого, участникам RosUpack-2019 
были презентованы современные клиенто-
ориентированные решения в области гофро-
упаковки: гофроящик-шоубокс № 199 ТУ074 
и гофролоток № 1265 ТУ074 для яиц, которые 

могут использоваться в качестве транспорт-
ной упаковки и полностью готовы к выклад-
ке на полках в продуктовых сетях; гофро-
ящик для брусков сыра; шоубокс для салата 
в горшочках и другие разработки компании. 

В рамках «Дня клиента» на междуна-
родной выставке RosUpack-2019 ГП ПЦБК 
презентовала первое на российском рынке 
гофроупаковки бесплатное мобильное при-
ложение «ПЦБК для Клиента». Как пояс-
нил заместитель генерального директора по 
IT-технологиям Александр Козлов, несмот-
ря на то, что приложение запущено недавно 
– в конце апреля 2019 года, менее чем за три 
месяца оно стало незаменимым для сотен 
клиентов компании – владельцев мобильных 
устройств с операционной системой Android, 
имеющих доступ в «Личный кабинет» на сай-
те ГП ПЦБК. 

− Приложение «ПЦБК для Клиента» 
разработано на основе передовых техно-
логий в области Quick Response («быстрый 
отклик»). Его активация производится 
с помощью QR-кода в  разделе «Мобильное 
Приложение» онлайн-сервиса «Личный ка-
бинет». Но несмотря на внешнюю просто-
ту алгоритма доступа, ресурс отвечает 
самым последним требованиям в области 
информационной безопасности и защиты 
информации, − пояснил участникам «Дня 

Начало. Окончание на стр. 2

В жаркие летние дни многие предпочита-
ют проводить время рядом с водой. Купание 
и отдых на пляже – непременный атрибут от-
пуска, выходных дней или поездок за город. 
Чтобы пребывание рядом с водоемом достав-
ляло лишь радость и удовольствие, рекомен-
дуем запомнить несколько простых правил.

 

ГЛАВНОЕ – НЕ ПАНИКОВАТЬ!3
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Традиционно самая горячая пора в сфере 
благоустройства города наступает в летний пе-
риод. Ремонтируются дороги и дворовые тер-
ритории, выполняется капремонт жилых домов. 
В этом году в Перми в рамках национального 
проекта «Жилье и городская среда» обновятся 
114 дворов, из них три – в Голованово. В микро-
районе ремонт выполняется на дорогах част-
ного сектора на улицах Яблоневая, Рябиновая, 
Прохладная, Сиреневая, Луговая, Ромашковая, 
Земляничная и Звездная. Уже отремонтирован 
участок дороги на ул. Пузырева.

ЛЕТО – ПОРА РЕМОНТОВ4
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Летний лагерь для детей в ДК «Бумажник» 
– это энергия, веселье и хорошее настроение! 
С наступлением летних дней многие родители 
озабочены тем, куда отправить отдыхать своих 
детей. Перспектива, что ребенок проведет лето в 
городе, сидя у телевизора и за компьютером или 
болтаясь целыми днями на улице, устраивает не 
всех. Работники ДК «Бумажник» предложили 
идеальный вариант организации детского отды-
ха – летний лагерь дневного пребывания.

КТО ТАКИЕ «НЕПОСЕДЫ»?5
стр

Российская целлюлозно-бумажная про-
мышленность сегодня находится на одном из 
самых интересных этапов своего развития. 
У производителей есть понимание того, что 
и как нужно сделать для развития по основным 
направлениям их деятельности. Государство 
понимает перспективы развития отрасли и го-
тово над ними работать. Совместные решения 
бизнеса и государства, общее понимание, куда 
нужно двигаться и как преодолевать труд-
ности, – это важная и взаимовыгодная платфор-
ма для достижения поставленных целей. Об этом 
и многом другом размышления исполнитель-
ного директора ПЦБК Константина Незнамова.

КОЛОНКА РУКОВОДИТЕЛЯ 
ВРЕМЯ ВЫЗОВА

2
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ГЕРОИЧЕСКИЕ БУДНИ8
стр

Мы продолжаем рассказ о достойных сотруд-
никах, портреты которых размещены на Дос-
ке почета Группы предприятий «ПЦБК». В этом 
номере сразу два представителя картонно-бу-
мажного цеха № 1 – Дмитрий Витальевич Душа-
ускас и Илья Владимирович Минеев. КБЦ № 1 
– это старейшее подразделение, производящее 
львиную долю картонно-бумажной продукции 
компании. Именно здесь был реализован проект 
«Сила картона», имеющий огромное значение 
как для ПЦБК, так и для отрасли в целом.

Команда ПЦБК на выставке
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КОМАНДА ГП ПЦБК НА ВЫСТАВКЕ 
ROSUPACK-2019!

клиента» ГП ПЦБК Александр 
Козлов. − Сегодня «ПЦБК для 
Клиента» доступно для мобиль-
ных устройств на базе Android, 
так как 2/3 наших клиентов 
пользуются смартфонами с этой 
операционной системой. Осенью 
2019 года мы планируем запуск 
аналогичного приложения для 
устройств, работающих на базе 
IOS.

Кроме презентации современ-
ных разработок и встреч с кли-
ентами, сотрудники ГП ПЦБК 
приняли участие в мероприятиях 
насыщенной деловой программы 
RosUpack-2019, которые непрерыв-
но продолжались на протяжении 
всех дней работы выставки. Так, на 

конференции «Упаковка сегодня и 
завтра: что изменится под воздей-
ствием глобальных и локальных 
трендов?» сотрудники компании 
познакомились с текущим состо-
янием мирового и российского 
рынка упаковки, прогнозами отно-
сительно дальнейшего развития и 
лучшими международными прак-
тиками в области упаковочных 
решений. На конференции «Техно-
логические инновации в упаковке: 
от идеи до реализации» была пред-
ставлена «умная» упаковка и ее пер-
спективы до 2030 года, обсужда-
лись вопросы, касающиеся места и 
роли современной упаковки в цир-
кулярной биоэкономике, а также 
влияния цифровых технологий на 

дальнейшее развитие целлюлоз-
но-бумажной отрасли. Понимание 
международных трендов упаковоч-
ной индустрии поможет ГП ПЦБК 
в дальнейшем еще эффективнее 
выстраивать производственные и 
бизнес-процессы внутри компа-
нии, расширять ассортимент про-
дукции и открывать новые рынки 
сбыта. Поэтому участие в таких 
мероприятиях, как международная 
выставка RosUpack, – важно и нуж-
но и для сотрудников компании 
с точки зрения расширения базы 
потенциальных клиентов, наработ-
ки новых деловых связей, и для ГП 
ПЦБК в целом! 

Пресс-центр

ВРЕМЯ ВЫЗОВАКОЛОНКА 
РУКОВОДИТЕЛЯ

приводящий к устойчивому превышению 
предложения над спросом. Сразу несколько 
достаточно крупных предприятий запустили 
производство после модернизаций: Павло-
во-Посадский комбинат, «Л-Пак» в Воронеже, 
«Маяк» в Пензе, «Ярославская бумага». На 
увеличение объема картона на рынке оказыва-
ет влияние и модернизация машины на ПЦБК. 
И это далеко не полный перечень. В 2019 году 
дополнительно на рынок будет выведено по 
разным оценкам от 200 до 500 тысяч тонн 
только макулатурных картонов. В последую-
щие годы этот объем будет нарастать, так как 
уже заявлены модернизации у других произ-
водителей. На рынке гофропродукции также 
наблюдается ввод новых мощностей, в том 
числе интегрированными игроками, темпами, 
превышающими рост рынка. Такая ситуация 
предъявляет нам жесткие требования. Высо-
коконкурентный рынок становится еще теснее.

Несмотря на это, гофроиндустрия имеет 
очень хорошие перспективы роста на ближай-
шие несколько лет. Такому росту будут способ-
ствовать увеличение оборота розничной тор-
говли, рост объемов производства в пищевой 
промышленности, реальных доходов населе-
ния, снижение импорта и др.

Глубже погружаясь в изучение современ-
ных тенденций, я убеждаюсь в том, что пре-

одоление негативных рыночных проявлений 
под силу коллективу компании. 

ПЦБК – уникальное предприятие с точки 
зрения накопленного опыта, умения выжи-
вать в кризисных ситуациях. Уникальное 
с точки зрения специалистов, которые рабо-
тают в компании достаточно долго. Если рас-
сматривать статистику, то стаж работы наших 
специалистов в компании очень большой по 
сравнению с другими предприятиями. Есть 
в компании и уникальный проектный опыт, 
который мы все приобрели в ходе реализации 
сложного проекта «Сила картона» в сжатые 
сроки и собственными силами. Инвестиции, 
полученные предприятием, уже сегодня дают 
свой положительный эффект. Такие ресурсы 
дают уверенность, что из любой сложной си-
туации мы найдем достойный выход. 

В числе главных ресурсов я намеренно на-
звал накопленный опыт и профессиональный 
коллектив. Побеждает не тот, у кого много 
денег или самое новейшее оборудование. 
Побеждает наиболее эффективный. Можно 
иметь суперсовременное оборудование, но 
если управлять им неэффективно – ты про-
играешь. 

В условиях жесточайшей конкуренции необ-
ходимо многократно повышать внутреннюю 
эффективность – научиться с максимальной 

отдачей использовать все имеющиеся у нас 
ресурсы и выстроить систему непрерывного 
улучшения всех направлений своей деятель-
ности. И такая работа уже ведется. Программа 
повышения производительности труда, кото-
рая реализуется на Производстве гофротары, 
– это тот ресурс, который мы можем и долж-
ны использовать. Еще один успешный опыт – 
в КБЦ № 2. Эти наработки обязательно нужно 
транслировать в ближайшей перспективе на 
другие подразделения компании. 

Кроме того, нужно правильно выстроить 
дальнейшее направление в распределении 
инвестиций. До недавнего времени у нас 
в приоритете были модернизации машин: 
сначала КП-06, теперь Б-21. Пришло время, 
когда нам нужно обратить внимание на ин-
фраструктуру, – без лесной биржи, ЦЦВВ мы 
не сможем эффективно развиваться в даль-
нейшем. А развиваться нужно постоянно. Тот, 
кто остановился или просто замедлил темп, 
перестает отвечать современности. Догонять 
потом будет очень сложно. 

Мы готовы к любым вызовам! Для их прео-
доления у нас есть все ресурсы. Мы со своим 
опытом, новым оборудованием, новыми мощ-
ностями и новыми возможностями решим за-
дачи любой сложности.

Исполнительный директор
Константин Незнамов

Российская целлюлозно-бумажная промышленность сегодня находится на одном из самых 
интересных этапов своего развития. У производителей есть понимание того, что и как нужно сделать 
для развития по основным направлениям их деятельности. Государство понимает перспективы 
развития отрасли и готово над ними работать. Совместные решения бизнеса и государства, общее 
понимание, куда нужно двигаться и как преодолевать трудности, – это важная и взаимовыгодная 
платформа для достижения поставленных целей.

Группа предприятий «ПЦБК» – одна из 
крупнейших компаний на гофроупаковочном 
рынке России. Рыночные тенденции послед-
них месяцев – некоторое снижение цен на 
рынке тарного картона и гофропродукции – 
ей хорошо известны. 

Влияние на колебание цен по ролевой про-
дукции оказывает снижение стоимости тарных 
картонов в Европе, ввод новых мощностей, 

Итоги RosUpack-2019 в цифрах: 

Переговоры с клиентами

 А.Козлов во время выступления
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В жаркие летние дни многие 
предпочитают проводить вре-
мя рядом с водой. Купание и 
отдых на пляже – непременный 
атрибут отпуска, выходных 
дней или поездок за город. Что-
бы пребывание рядом с водое-
мом доставляло лишь радость 
и удовольствие, рекомендуем 
запомнить несколько простых 
правил.

 
• Купаться можно только 

в  специально отведенных 
местах, на оборудованных 
пляжах, где в случае не-
счастного случая можно 
получить специализиро-
ванную помощь спасателя. 

• Чтобы не допустить пере-
охлаждения, купаться ре-
комендуется при темпера-
туре воды не ниже +18°С, 

НЕМНОГО ИСТОРИИ

В середине 50-х годов прошлого 
века, когда было принято решение 
о строительстве в Голованово цел-
люлозно-бумажного комбината, на 
ул. Сухумская, 7 (здание не сохра-
нилось) была открыта первая амбу-
латория для приема пациентов. Чис-
ленность населения росла, и нужно 
было организовать доступную меди-
цинскую помощь. 

В 1988 году для жителей микро-
района построили новую поликли-
нику. «При ее возведении были 
задействованы сотрудники всех 
цехов ПЦБК, много подрядных ор-
ганизаций. По такому проекту в го-
роде есть только одна поликлиника 
на Малой Ямской, 10. Поликлинику 
комбинат полностью укомплекто-
вал, был организован стационар 
дневного пребывания, хотя в то 
время это было редкостью», – вспо-
минает заведующий поликлиникой 
Сергей Короткин.

НА СТРАЖЕ ЗДОРОВЬЯГлавное – не 
паниковать!

выдачи справок и льготных рецептов, 
таким образом «разгрузив» врачей.

Теперь система работы стала бо-
лее приближенной к населению. 
Взрослым пациентам Голованово 
всегда готовы оказать медицинскую 
помощь семь терапевтов: Татьяна 
Нелюбина, Ольга Иванчина, Ольга 
Щербинина, Татьяна Подшивалова, 
Ольга Гуляева, Наталья Костарева 
и Валерия Перлова. Пациенты могут 
записаться к любому участковому 
врачу, у которого есть свободное 
время приема. Работают «узкие» 
специалисты по урологии и онколо-
гии. В июле в поликлинике вновь по-
явится офтальмолог, прием пациен-
тов начнет Наталья Лыбина, которая 
в прошлом уже трудилась здесь. 

«Если пациенты нуждаются в кон-
сультации «узких» специалистов, мы 
направляем в другие лечебные уч-
реждения нашей же Городской боль-
ницы № 6, которая полностью обслу-
живает Орджоникидзевский район, 
оба берега. Всего работают шесть 

ветер может унести вас от 
берега. То же может сде-
лать течение реки. 

Что делать, если несмотря на 
все принятые меры, в воде слу-
чилась неприятная ситуация? 
Прежде всего – не паниковать. 
Как правило, несчастные слу-
чаи происходят именно из-за 
паники.

 
• Если от долгого нахожде-

ния в воде появились су-
дороги, то следует глубоко 
вдохнуть, задержать дыха-
ние, погрузиться в воду и 
попытаться растереть све-
денную конечность. Если 
рядом есть люди, не стес-
няйтесь позвать на помощь. 
Перевернитесь на спину и 
плывите к берегу, не отвле-

от образа жизни самого человека. 
И здесь государство пытается по-
влиять на ситуацию: оно принимает 
меры, чтобы повышать привлека-
тельность здорового образа жизни 
и стимулировать граждан более 
ответственно относиться к своему 
здоровью. Чтобы выявлять забо-
левания на ранней стадии, в стране 
была введена диспансеризация на-
селения, которую можно пройти раз 
в три года. И совсем недавно было 
принято решение, что жители в воз-
расте «40+» теперь могут проходить 
диспансеризацию ежегодно. Было 
бы желание, ведь это делается до-
бровольно. 

В поликлинике Голованово созда-
ны условия, чтобы люди проходили 
профосмотры и диспансеризацию. 
В кабинете доврачебного приема 
выдают направление, и без записи 
можно пройти всё обследование. 

По структуре заболеваемости 
в Голованово ситуация такая же, как 
в целом по Пермскому краю. На пер-

В третье воскресенье июня в России отмечают День медицинского работника. Главные врачи 
поздравляют сотрудников поликлиник, больниц, диспансеров, пациенты пишут и говорят 
много теплых слов в адрес тех, кто каждый день стоит на страже их здоровья. В микрорайоне 
Голованово тоже есть медицинское учреждение – поликлиника, в которой трудится дружный 
и высококвалифицированный коллектив. Врачи, средний и младший медицинский персонал 
своей заботой и вниманием окружают более 19 тысяч пациентов – жителей Голованово 
и Лёвшино.

Оборудованный пляж на Камской ГЭС

Дружный коллектив Поликлиники № 4

а  воздуха +20°С. Подряд 
следует заходить в воду не 
более 3-5 раз по 10-15 ми-
нут. 

• Не рекомендуется купать-
ся после еды раньше, чем 
через 1,5-2 часа. 

• Категорически запрещено 
купание в состоянии алко-
гольного опьянения. 

• Купание детей должно 
проходить исключительно 
под контролем взрослых. 

• Если вы не умеете плавать 
или неуверенно чувствуете 
себя в воде, не заходите в 
воду более чем по грудь и 
плывите либо по направле-
нию к берегу, либо парал-
лельно ему, так, чтобы под 
ногами всегда было дно. 

• Не купайтесь в одиноч-
ку вечером или ночью. 
В  темноте можно заплыть 
слишком далеко, а простой 
испуг превращается в па-
нический страх – одну из 
основных причин несчаст-
ных случаев на воде. 

• Не следует использовать  
надувные матрасы, камеры 
и подобные приспособле-
ния при неумении плавать, 
потому что даже слабый 

каясь на боль. 
• В воде можно захлебнуть-

ся, случайно глотнув воды. 
В этом случае надо принять 
вертикальное положение с 
помощью движений рук и 
ног, приподнять голову над 
водой и откашляться. За-
тем нужно плыть к берегу. 

• Попав в сильное течение, 
не теряйтесь, не плывите 
против потока. Двигайтесь 
по течению, постепенно 
смещаясь к берегу. 

• При запутывании в во-
дорослях нужно глубоко 
вдохнуть, задержать ды-
хание, погрузиться в воду, 
подтянуть ноги к животу 
и осторожно освободиться 
от водорослей руками.

Напоминаем, что оборудо-
ванных пляжей и мест купания 
в Голованово нет! Ближайшее 
место, где можно купаться, 
– пляж КамГЭС. Он прошел 
проверку санитарных норм по 
состоянию воды. 

Официально пляжный сезон 
открыт в Перми с 15 июня. На 
оборудованных пляжах рабо-
тают спасатели: 

в будни с 9:00 до 21:00, 
по выходным с 10:00 до 22:00.

В учреждении историю хранят 
в очерках, альбомах и фотографиях. 
Кстати, в архиве сохранился и сим-
волический ключ, который вручали 
на открытии поликлиники.

УЛУЧШИТЬ ОКАЗАНИЕ 
МЕДПОМОЩИ

Сегодня в поликлинике трудится 
сплоченный, дружный коллектив 
– это около 50 врачей, медсестер, 
младшего медицинского персонала. 

«Я считаю, что у нас самый луч-
ший коллектив, он стабильный. 
В 2017 году к нам присоединились 
специалисты из Лёвшино, поти-
хоньку приучаем их к нашим много-
летним традициям. Коллеги готовы 
прийти друг другу на помощь в лю-
бой ситуации, это дорогого стоит», – 
говорит заведующий поликлиникой.

Учреждение стало участником 
проекта «Новая поликлиника», на-
правленного на внедрение новых 
стандартов обслуживания пациен-
тов. Теперь можно любым удобным 
способом записаться к терапевтам, 
в том числе через специальный ин-
фомат, установленный в холле, ра-
ботает доврачебный кабинет. А еще 
в поликлинике открыли кабинет для 

поликлиник, и на консультации мож-
но ходить в них. Ну а если пациент 
нуждается в специализированной 
или высокотехнологичной медпомо-
щи, тоже вопросов нет. Выписываем 
электронное направление, и медус-
луги человек получает», – отметил 
Сергей Короткин.

В поликлинике продолжает работу 
и стационар дневного пребывания, 
предусмотрены 30 коек по терапии 
и 10 коек хирургического профиля.

РАННЕЕ ВЫЯВЛЕНИЕ – 
ЗАЛОГ УСПЕШНОГО ЛЕЧЕНИЯ

С прошлого года в России утверж-
ден нацпроект «Здравоохранение». 
Перед медицинской сферой постав-
лены конкретные задачи – развитие 
первичной медико-санитарной по-
мощи, снижение смертности населе-
ния, обеспеченность кадрами, про-
филактика заболеваний. К 2030 году 
Россия должна войти в список 
стран с продолжительностью жизни 
«80+». И конечно, достижение этого 
показателя во многом зависит от са-
мих жителей. По данным исследова-
ний, вклад медицины в качество здо-
ровья людей составляет лишь 20%, 
ведь в  большей степени оно зависит 

вом месте – сердечнососудистые 
заболевания, на втором – органов 
дыхания, на третьем – онкология. 
По словам Сергея Короткина, среди 
заболеваний органов дыхания пре-
обладают ОРВИ и ОРЗ, это примерно 
70% обратившихся пациентов.

«Наш микрорайон благополуч-
ный с экологической точки зрения. 
Читаю иногда в прессе, что жители 
недовольны запахом сероводоро-
да, который иногда возникает. Но 
я живу в микрорайоне уже более 
30 лет и могу с уверенностью ска-
зать, что запах сам по себе на здо-
ровье населения не влияет, просто 
вносит определенный дискомфорт. 
Я комбинат знаю, как свои пять паль-
цев, 10 лет работал цеховым врачом. 
Сейчас технологии производства 
уже современные, поэтому гораздо 
меньше вредного воздействия на 
окружающую среду», – говорит Сер-
гей Короткин.

Весь коллектив поликлиники при-
зывает жителей Голованово следить 
за своим здоровьем, регулярно про-
ходить необходимые обследования, 
вести здоровый образ жизни, и тогда 
визиты в медучреждения будут толь-
ко плановыми.

Олег Степанов 
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ЛЕТО – ПОРА РЕМОНТОВ!

НАШ БУМАЖНИК

Ситуации, когда человек становится должником, в жизни случаются, 
и в этом нет ничего ужасного. Ведь долг, как известно, платежом кра-
сен. Плохо, когда долги не хотят отдавать. Могут, но не хотят. Дело 
в  таких случаях принимает дурной оборот. И даже приобретает запах.

В Голованово судебные приставы нало-
жили аресты на имущество должников 
за «коммуналку»

Традиционно самая горячая пора в сфере благоустройства горо-
да наступает в летний период. Ремонтируются дороги и дво-
ровые территории, выполняется капремонт жилых домов. 
В этом году в Перми в рамках национального проекта «Жилье 
и городская среда» обновятся 114 дворов, из них три – в Голова-
ново. В микрорайоне ремонт выполняется на дорогах частного 
сектора на улицах Яблоневая, Рябиновая, Прохладная, Сирене-
вая, Луговая, Ромашковая, Земляничная и Звездная. Уже отре-
монтирован участок дороги на ул. Пузырева. 

ДОЛГИ, КОТОРЫЕ ПЛОХО ПАХНУТ… СЕБЕ ДОРОЖЕ

В начале июня в доме № 27 по улице 
Корсунская были проведены работы 
по установке заглушек на канализацию 
у злостных неплательщиков за услуги 
ЖКХ. Правильно говоря, так управляю-
щая компания ограничила для имею-
щих большую задолженность услугу, 
которую они давно не оплачивают, 
– услугу водоотведения. «Пробки» 
на канализацию установили в деся-
ти квартирах, собственники которых 
имеют задолженность за полученные 
коммунальные услуги в размере около 
ста тысяч рублей и больше. Как по-
яснил представитель «Головановской 
жилищной службы» (ГЖС), это край-
няя мера, пойти на которую вынудили 
сами должники. Он уточнил, что о про-
ведении таких мер все должники были 
неоднократно, в том числе письменно, 
предупреждены и всем им предлага-
лись щадящие варианты для погаше-
ния задолженности.

Представители подрядной органи-
зации, устанавливающей заглушки, 
рассказали, что прекращение услуги 
водоотведения осуществляется при 

Утром 24 июля две группы су-
дебных приставов провели рейд по 
микрорайону. Перед ними стояла 
задача – найти лиц, уклоняющихся 
от уплаты долгов за полученные 
жилищно-коммунальные услуги, 
и принять меры к взысканию за-
долженности. Всего приставы «на-
вестили» должников по восемнад-
цати адресам. 

Один из должников, проживаю-
щий в общежитии по улице Бенгаль-
ская, 6, накопил долгов на сумму 
около ста тридцати тысяч рублей. 
Комментируя ситуацию, специа-
лист управляющей организации 
уточнил, что плата за услуги ЖКХ, 
взимаемая с проживающих в обще-
житии, невысока – она значительно 
ниже, чем в квартирах, поэтому ко-
пилась задолженность несколько 
лет. Должник, со своей стороны, 
не делал никаких попыток ее пога-
шать. В комнате мужчины описали 

помощи специальной техники, и уда-
лить блокировку самостоятельно не 
получится. 

Если принять за факт, что каждая из 
указанных десяти квартир имеет долг 
хотя бы на сто тысяч рублей, можно 
понять, что общая сумма долга – уже 
миллион рублей. Логичен вопрос, на 
кого в конечном итоге ложится бре-
мя задолженности? Казалось бы, на 
управляющую организацию. Строго 
говоря, так оно и есть. Но если принять 
во внимание, что управляющая органи-
зация расходует поступающие от до-
бросовестных плательщиков средства 
на содержание и ремонт домов, благо-
устройство прилегающих территорий и 
оказание коммунальных услуг, а денег 
этих у нее не хватает, то услуг, которые 
она не оказывает, будет ровно на ту 
сумму, которая недостает. То есть, если 
в конкретном доме имеется задолжен-
ность на один миллион, то это может 
быть как раз тот миллион, который 
не потрачен на проведение ремонта в 
подъезде, на установку стеклопакетов, 
на обустройство красивых детских или 

ПРОДЛИТЬ СРОК СЛУЖБЫ
Капитальный ремонт жилых до-

мов – дело хлопотное, но крайне 
важное. Если вовремя ремонти-
ровать элементы зданий и инже-
нерные сети, то и дом прослужит 
долго. В начале июня в Голованово 
стартовал капремонт двух много-
квартирных домов по ул. Оршан-
ская, 3 и 9. Подрядная организация 
– ООО «Полярис» – выполняет 
гидроизоляцию фундаментов с по-
следующим восстановлением от-
мосток. Как отмечают специа-
листы, уровень грунтовых вод 
в  микрорайоне достаточно высо-
кий, из-за этого происходит под-
мывание фундаментов. Чтобы 
продлить срок службы, требуется 
периодическое их восстановление. 

«На производство работ у нас 
запланировано 60 дней. С Фондом 
капремонта Пермского края давно 
сотрудничаем, такие ремонты про-
водили много раз, нареканий нет. 
Для нас главное – качество и безо-
пасность», – говорит представи-
тель подрядной организации Иван 
Балахонцев. 

Также в этом году будет завершен 
капремонт домов на ул. Оршанская, 
5 и 7, на ул. Сухумская, 10. В домах 
на Оршанской подрядчик – ООО 
«Центр Строительного Консуль-

имущество, которое оставили ему 
на ответственное хранение. 

Всего в ходе рейда у недобро-
совестных плательщиков были 
наложены аресты на такое имуще-
ство, как велосипеды, компьютеры, 
планшеты и другую оргтехнику. 
Также под арест попали стиральные 
машинки и телевизоры, микровол-
новые печи, холодильники и другая 
бытовая техника. Вещи оставлены 
на ответственное хранение у быв-
ших хозяев. Но если должники не 
начнут погашать долги, то эти вещи 
будут изъяты и отданы на реализа-
цию. 

Представители управляющей 
организации сообщили, что не на-
мерены мириться с наличием за-
долженности. Меры к должникам 
будут приниматься и впредь, рейды 
судебных приставов продолжатся. 
Не платить по своим счетам будет 
себе дороже.

тирования» – уже приступил к ра-
ботам. Будет выполнена, где необ-
ходимо, затирка швов на фасадах, 
частичная замена кирпичной клад-
ки, восстановление балконных плит 
и козырьков над входами в подъ-
езды, отремонтирована отмостка. 
Жители подробно «погружаются» 
в тему ремонта и даже знают теперь 
определенные тонкости работ. 

«Отмостку нам сделают, как 
положено, по правилам. Сначала 
щебень, потом армированная сет-
ка. Когда в нее зальют цемент, он 
будет меньше разрушаться, и от-
мостка прослужит нам долго», – 
отметила старшая по дому на ул. 
Оршанская, 7 Елена Шмунк.

Завершить ремонт в этих двух 
домах планируется в августе. 

ДВОРЫ 
ДЛЯ КОМФОРТНОЙ ЖИЗНИ
Полным ходом идут работы по 

благоустройству дворовых тер-
риторий на ул. Мозырьская, 5 и 
ул. Сухумская, 19. Жители этих до-
мов стали участниками нацпроекта 
«Жилье и городская среда». В обо-
их дворах уложат новый асфальт, 
установят бордюры, обустроят 
пешеходные дорожки и места для 
стоянки автомобилей. 

По словам старшей по дому на 
ул. Сухумская, 19 Лидии Глуховой, 
собственники сами определяли, ка-
кие виды работ нужно провести во 
дворе. «Нам очень нужен тротуар. 
Выходя из подъезда, детки сразу вы-
бегают на проезжую часть. Здесь у 
нас сквозной проезд – когда машина 
едет, пешеходам приходится к га-
зону прижиматься. Мы уже видим, 
что тротуар бордюрным камнем 
огородили. Нашему дому 50 лет, а 
ремонт дворового проезда был всего 
один раз. Вот сейчас отремонти-
руют, и у нас будет самый лучший 
двор. Осталось дождаться оконча-
ния работ», – говорит Лидия Васи-
льевна. 

Одно из главных условий нац-
проекта – непосредственная вовле-
ченность в работу жильцов много-
квартирного дома. Важно быть не 
только инициатором, но и участни-
ком перемен. К слову, жители дома 
на ул. Сухумской, 19 запланировали 
обновить во дворе детскую пло-
щадку, подсыпать грунт в места, где 
собирается влага. Все работы уже 
обговорили с управляющей ком-
панией «Головановская жилищная 
служба», необходимые материалы 
будут предоставлены. 

По плану подрядчик должен за-
вершить ремонтные работы во 
дворах 15 августа 2019 года. После 
окончания и приемки работ он не-
сет гарантийные обязательства в те-
чение трех лет.

Степан Иванов

КСТАТИ
За ходом ремонтных работ 
на дворовых территориях 
профессиональный строи-
тельный контроль осущест-
вляет ООО «Стройинвест». 
Специалисты компании 
следят за качеством приме-
няемых материалов, опреде-
ляют соответствие исполь-
зуемых технологий согласно 
СНиП и ГОСТ, организуют 
приемку, в том числе скры-
тых работ с составлением 
соответствующих актов. 
Акты скрытых работ, 
сертификаты на материа-
лы, протоколы испытаний 
асфальтового покрытия бу-
дут представлены по окон-
чании работ в управляющую 
компанию «Головановская 
жилищная служба». Со своей 
стороны, УК и администра-
ция Орджоникидзевского 
района контролируют ход 
и сроки выполнения работ, 
соответствие их графику.

спортивных площадок, на ограждение 
придомовой территории забором. Ста-
новится ясно, что, не оплачивая счета, 
люди обкрадывают не только управля-
ющую организацию – она ведь не тра-
тит на управление домом свои деньги, 
– но и своих соседей. А это уже как-то 
стыдно.

Услуга водоотведения будет возоб-
новлена в случае, если собственники 
квартир начнут погашать свои долги. 
Представители ГЖС предупреждают 
жителей Голованово о том, что уста-
новка заглушек на канализационные 
стоки в доме № 27 по улице Корсун-
ской, – это лишь начало. В дальней-
шем заглушки будут устанавливаться 
и в других квартирах, собственники 
которых имеют большие долги. Вывод: 
если вы имеете значительную задол-
женность за «коммуналку» и не хотите 
лишиться канализации, договоритесь 
с УК и начните хотя бы частично ее 
погашать. Помните – долги, которые 
вы не хотите оплачивать, всегда плохо 
пахнут…

Владлен Коридоров

Ремонтные работы на улице Сухумской, 19



ЭКОШКОЛА БУДУЩЕГО – В НАСТОЯЩЕМ!
В конце июня педагогический коллек-

тив школы № 123 успешно презентовал 
проект, посвященный исследованию 
экологического состояния пришкольного 
участка. Он подготовлен в рамках гран-
та, объявленного Группой предприятий 
«ПЦБК» и предполагает создание эко-
логического паспорта образовательного 
учреждения и экологической тропы на 
пришкольной территории. 

О том, почему экологическое направ-
ление выбрано в качестве основной 
концепции воспитания школьников; как 
удалось, менее чем за два года, добиться 
существенных достижений в успеваемо-
сти, спорте и внеклассной деятельности; 
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среда, экосистема, ландшафт, сфор-
мировавшийся в середине прошлого 
века, в период интенсивного заселения. 
И задача подрастающего поколения – 
сохранить эту территорию в таком виде, 
в каком она сегодня, поэтому мы столь 
пристальное внимание уделяем воспита-
нию и развитию у современных школьни-
ков экокультуры и бережного отношения 
к окружающей среде. Ведь именно они 
– будущее микрорайона, и именно от них 
зависит, каким он будет в дальнейшем. 

За последние два года наши школьники 
приняли участие не в одном десятке эко-
логических мероприятий, в числе кото-
рых традиционные весенние субботники 

воспитания, развитие экокультуры и 
традиций рационального использования 
природных ресурсов. 

– Татьяна Михайловна, из всего выше-
сказанного очевидно, что школа уделяет 
огромное внимание развитию у ребят 
экокультуры, но есть ведь еще и учеб-
ный план, в котором присутствуют такие 
предметы, как математика, русский язык. 

Интервью с директором школы № 123 Татьяной Клюкиной 
о том, что сделано педколлективом учебного заведения для 
успешного развития школьников в будущей жизни уже сегодня. 

и параллельно – поступлению в коллед-
жи и высшие учебные заведения, с кото-
рыми сотрудничает школа. Кроме этого, 
повышение эффективности реализации 
предпрофильной подготовки учащихся 
8–9 классов позволило качественно орга-
низовать процесс углубленного изучения 
предметов разных циклов, выстроить 
совместно с инженерной школой Перм-
ского государственного национального 
исследовательского университета систе-
му дополнительного образования. 

– Наверное, кроме успехов в учебе 
у учеников школы есть и значительные 
достижения в спорте? 

– Конечно, наши ребята – постоянные 
участники городских и региональных от-
крытых чемпионатов, турниров, эстафет 
и соревнований. Здоровье и активный 
образ жизни – это те ценности, кото-
рые мы прививаем нашим ученикам на 
протяжении всех лет обучения в шко-
ле. К примеру, на открытом чемпионате 
Пермского края по кикбоксингу наши ре-
бята завоевали 22 призовых места из 29 
возможных. В межрегиональном турнире 
по баскетболу, который состоялся в апре-
ле 2019 года в Магнитогорске, в составе 
сборной команды участвовали ученики 
школы № 123. Отмечу, что в мероприятии 
такого формата наши ребята принимали 
участие впервые и заняли третье место. 
Это достойный результат, которым мы, 
безусловно, гордимся, а еще – огромный 
опыт выступления на соревнованиях по-
добного уровня. Еще одно спортивное 
мероприятие в апреле этого года – «Стар-
ты надежд» среди команд образователь-
ных учреждений Орджоникидзевского 
района Перми. Команда школы № 123, 
успешно выполнив все задания, завоева-
ла второе место, прочно войдя в тройку 
школ-призеров. Важное достижение, 
которое я не могу не отметить, – побе-
да наших воспитанников в номинациях 
«Лучшая команда» и «Лучший командир» 
в городском этапе ежегодного фестива-
ля-конкурса патриотического творчества 
«Виват, Россия!», приуроченного к Дню 
защитника Отечества. Все перечисленное 
подтверждает, что кроме развития эко-
культуры в нашей школе успешно орга-
низована система спортивного и военно-
патриотического воспитания учащихся. 

– Еще один значительный блок работы 
– профориентация. Скажите, пожалуйста, 
Ваш основной партнер в реализации дан-
ного направления – Группа предприятий 
«ПЦБК»?

– Да, на протяжении многих лет мы 
успешно взаимодействуем с нашим со-
циальным партнером – Группой предпри-
ятий «ПЦБК» в рамках профориентации. 
В 2017–2019 учебных годах сотрудники 
компании неоднократно проводили проф-
пробы для учащихся школы, помогая ре-
бятам раскрыть способности и таланты к 
изучению тех или иных областей знаний, 
чтобы впоследствии сделать правильный 
выбор в пользу той или иной профессии. 
Школьники, в свою очередь, неоднократ-
но посещали предприятие, знакомясь с 
различными профессиями. Кстати, мно-
гие из ребят после экскурсии на ПЦБК 
гораздо лучше поняли, как изготавлива-
ются картон и бумага и почему так важно 
собирать макулатуру и использовать ее 
как вторичное сырье. Получается, проф-
ориентационные мероприятия помогли 
ребятам не только получить представле-
ние о производственном цикле, но и при-
общиться к экокультуре и стать на путь 
осознанного потребления и рациональ-
ного использования сырья. 

Кроме этого, в 2017–2018 и 2018–2019 
учебных годах ученики нашей школы ста-
новились участниками проекта «Золотой 
резерв», реализуемого при поддержке 
Департамента образования Перми. Эти 
ребята и их родители подписали согла-
шения о взаимодействии с ГП ПЦБК и НО 
Фонд поддержки талантливой молоде-
жи «Золотой резерв», предполагающие 

Школа № 123 Т. М. Клюкина

что нужно для эффективной реализации 
комплекса профориентационных меро-
приятий – об этом и многом другом мы 
беседуем с директором школы № 123 
Татьяной Михайловной Клюкиной.

– Школа № 123 – образовательное уч-
реждение с концепцией развития эколо-
гической культуры у учащихся. Поэтому 
наши ученики – постоянные участники 
проектов, связанных с бережным отно-
шением к экологии и окружающей среде. 
На днях мы выиграли грант, объявленный 
нашим социальным партнером – Группой 
предприятий «ПЦБК», и будем реализо-
вывать масштабный исследовательский 
проект, направленный на расширение 
кругозора о существующих экосистемах, 
изучение растений и живых организмов, 
распространенных на пришкольной тер-
ритории, формирование дополнитель-
ных знаний в области экологии и охраны 
окружающей среды, а также – вовлече-
ние в экокультуру. Проект подготовлен 
группой педагогов образовательного уч-
реждения – Ксенией Илькаевой (учитель 
физики), Татьяной Борисовой, Юлией 
Лозовской, Татьяной Агеевой (учителя 
математики), Еленой Тебеньковой (учи-
тель химии) во главе с преподавателем 
биологии Инной Зуевой. В следующем 
учебном году работа над ним будет про-
ходить в три этапа: первый предполагает 
создание экологических групп учащихся 
с 5 по 11 классы, разработку методики, 
ее освоение ребятами; второй этап за-
ключается в проведении самих иссле-
дований; на третьем этапе будет прово-
диться анализ полученных результатов 
и составление рекомендаций. Конечная 
цель – создание экологического паспор-
та учебного заведения и пришкольного 
участка, а также экотропы, которая ста-
нет одной из достопримечательностей 
микрорайона Голованово, созданной ру-
ками школьников. 

– Скажите, как пришла идея выбрать 
именно экологическое направление для 
углубленного изучения школьниками?

– Эта идея появилась неслучайно: 
микрорайон Голованово, в котором рас-
положена школа, – один из немногих на 
карте Перми, относящийся к «зеленым 
зонам». Здесь уникальная окружающая 

по уборке пришкольной территории и мик-
рорайона от мусора и прошлогодней лист-
вы, конференции и фестивали, город-
ские экошествия и форумы. К примеру, 
в декабре 2018 года одиннадцатиклас-
сники Дарья Оборина и Степан Елтышев 
выступили на городской межпредметной 
экоконференции «Сбережем планету 
вместе» с исследовательскими рабо-
тами, посвященными созданию эколо-
гического паспорта школы и экотропы 
на пришкольном участке. Отрадно, что 
ребята сами проявили инициативу по 
исследованию состояния окружающей 
среды, а также решили проявить заботу 
и внести практический вклад в сохране-
ние экосистемы на прилегающей к школе 
территории. Мы, педагогический коллек-
тив школы, решили данную инициативу 
поддержать в виде создания полноцен-
ного проекта, претендующего на грант 
социального партнера – ГП ПЦБК. 

– А в каких еще региональных, а может 
и всероссийских экомероприятиях уча-
ствовали ученики школы № 123? 

– Наши школьники традиционно участ-
вуют в ежегодном городском экологиче-
ском шествии «Сохраним окружающий 
мир», проходящем в Перми в начале 
июня, во Всемирный день охраны окру-
жающей среды. В 2018–2019 учебном 
году наши ребята были задействованы 
в таких масштабных мероприятиях, как 
VII Всероссийская отраслевая науч-
но-практическая конференция «Пер-
спективы развития техники и технологий 
в целлюлозно-бумажной и лесоперера-
батывающей промышленности», регио-
нальный форум «Бумфест», а также эко-
логический форум, ключевым организа-
тором которого выступила именно наша 
школа. В рамках данного форума мы 
презентовали проект «ЭКОферма», пред-
полагающий создание специальных учеб-
но-опытных участков, на которых учени-
ки вместе с педагогами школы смогут 
оформлять клумбы, выращивать овощи 
и другие сельскохозяйственные культу-
ры, создавать летние и зимние цветочные 
сады. Это далеко не полный перечень ме-
роприятий, но по их масштабу уже можно 
судить о степени вовлеченности школы в 
реализацию концепции экологического 

Удается ли ребятам совмещать основ-
ную учебную нагрузку и углубленное из-
учение отдельных предметов?

– Безусловно, и мои слова как нельзя 
лучше подтверждают данные рейтинга. 
В 2018–2019 учебном году мы отметили 
в сравнении с предыдущим периодом 
повышение качества образования и, как 
следствие, – усвоение ребятами знаний 
по предметам, включенным в ОГЭ и ЕГЭ. 
Из 807 учащихся школы обучение в те-
кущем учебном году на «4» и «5» окон-
чили 152 наших воспитанника, при этом 
среди старшеклассников «хорошистом» 
является каждый третий ученик. Качест-
во обучения одиннадцатиклассников в 
нашей школе по таким предметам, как 
биология, история – выше среднего по 
Пермскому краю в соответствии с данны-
ми Всероссийских проверочных работ; по 
английскому языку – на уровне краевой 
статистики. ЕГЭ показал уверенные зна-
ния у одиннадцатиклассников по матема-
тике, русскому языку, физике, английско-
му языку – по данным предметам ребята 
набрали максимальный балл, а школа бо-
лее чем на 80% выполнила муниципаль-
ное задание. По результатам ЕГЭ заняла 
девятое место из 17 в рейтинге школ, 
расположенных в отдаленных от центра 
микрорайонах. На основном государ-
ственном экзамене успехи по таким пред-
метам, как математика, биология, исто-
рия, география, химия, обществознание 
продемонстрировали и девятиклассники, 
набрав максимальное количество баллов. 
И в этом, надо признаться, огромная за-
слуга как самих ребят и их родителей, так 
и педагогов нашего учебного заведения.

В 2017–2019 учебных годах нами были 
созданы все условия для качественной 
подготовки ребят к государственной 
итоговой аттестации. В частности, орга-
низована работа репетиторского центра 
с углубленным изучением предметов 
физико-математического, гуманитар-
ного и естественнонаучного цикла; вы-
строено взаимодействие с Пермским 
национальным исследовательским по-
литехническим университетом и другими 
вузами края, чтобы учащиеся 9–11 клас-
сов могли качественно готовиться к 
государственной итоговой аттестации 

проведение специалистами Пермской 
целлюлозно-бумажной компании комп-
лекса профориентационной работы, 
направленной на раскрытие интеллек-
туального потенциала школьников и их 
последующее профессиональное само-
определение. Сотрудники компании будут 
осуществлять экспертное сопровождение 
образовательных траекторий учащихся, 
а также проводить мастер-классы, тре-
нинги, организовывать экскурсии на про-
изводственные площадки предприятия, 
участвовать в подготовке ребят к олимпи-
адам и конкурсам регионального, обще-
российского и международного масшта-
ба. В перспективе успешные выпускники 
проекта «Золотой резерв» могут при про-
должении образования в вузе пройти 
ознакомительную или производственную 
практику в ГП ПЦБК, быть включенным 
в кадровый резерв компании, а при на-
личии необходимых вакансий – получить 
трудоустройство. 

Сегодня, как и много лет назад, школа 
– это именно то место, где формируются 
взгляды и ценности подрастающего по-
коления, профессиональные ориентиры 
для последующего развития. И то, каки-
ми они будут, зависит от качества образо-
вательно-воспитательной среды в учеб-
ном заведении, вовлеченности и участия 
педагогов в жизни ребят. Важно, что все 
это педагогический коллектив школы 
№ 123 не просто понимает, а на протяже-
нии нескольких лет успешно применяет 
на практике. Наглядным результатом это-
го стало желание ребят как можно боль-
ше времени проводить в школе, готовясь 
в рамках дополнительных занятий к госу-
дарственной итоговой аттестации, учас-
тию в культурно-спортивных досуговых 
мероприятиях, а также образовательных 
конференциях, форумах, экофестива-
лях. Все это подтверждает правильность 
выбранного школой вектора развития, 
а значит, вселяет уверенность в то, что 
подрастающее поколение будет успеш-
ным, уверенным, целеустремленным 
в жизни, но вместе с тем будет уметь це-
нить окружающую среду и заботиться об 
экологии.

Пресс-центр
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В девять утра веселые мальчиш-
ки и девчонки приходили в ДК. 
Сначала бодрящая зарядка под му-
зыку, потом завтрак. А затем меро-
приятия – разные на каждый день. 
Это творческие мастер-классы и 
театральные квесты, спортивные 
игры и веселые викторины. Назва-
ние у лагеря символичное – «Непо-
седы».

Скучать детям в лагере просто 
некогда. Ведь каждый день для не-
посед приготовлено что-то новое. 
«Мальчишки лагеря «Непоседы» 
проявили инициативу в организа-
ции спортивных состязаний под 
названием «Веселый старт». Ко-
манда девочек набрала больше 
баллов благодаря викторине, кото-
рую ребята тоже придумали сами! 
Один из организаторов сказал: 
«Мальчишки быстрее, а девчонки 
умнее!» – пишет в социальной сети 
один из педагогов лагеря Анаста-
сия Рогожникова. 

В середине июня ребята вместе 
с педагогами ездили на экскурсию 
в конно-спортивный клуб «Пре-
стиж». «Мы замечательно провели 
время. Лошади, собаки породы 
«хаски», козы, овечки и даже ягне-
нок, а также индюки и гуси – всех 
мы могли погладить, пообщать-
ся. Даже покатались на лошадях. 
Было очень здорово!» – делились 
впечатлениями ребята. 

В конце визита дети и педагоги 
поблагодарили коллектив кон-
но-спортивного клуба за получен-
ные положительные эмоции. «Дети 
узнали много нового и интересного 
о своих мохнатых друзьях! Масса 
удовольствия, энергии и доброты 
досталась нашим ребятишкам», – 
отметила Анастасия Рогожникова.

Познавательной была экскур-
сия в исторический парк «Россия 
– моя история». Мультимедий-
ная выставка посвящена истории 

папье-маше, ежедневные прогулки 
на свежем воздухе и многое-мно-
гое другое. Первая смена «Непо-
сед» завершилась, но с 1 июля 
стартовала вторая. Она будет не 
менее интересной и увлекательной. 

Летний лагерь в ДК организован 
при поддержке Группы предприя-
тий «ПЦБК».

Ольга Симоненко

КТО ТАКИЕ «НЕПОСЕДЫ»?

страны с древнейших времен до 
наших дней. Интерактивные карты, 
книги, много исторических фактов 
– все это впечатлило ребят. После 
экскурсии они приняли участие 
в мастер-классе «Изготовление 
древнего города» и поиграли в на-
родные игры. 

А еще в течение смены были шоу 
«Мыльные пузыри», творческое 
занятие по изготовлению кукол из 

С наступлением летних дней многие родители озабочены 
тем, куда отправить отдыхать своих детей. Перспек-
тива, что ребенок проведет лето в городе, сидя у телеви-
зора и за компьютером, или болтаясь целыми днями на 
улице, устраивает не всех. Работники ДК «Бумажник» 
предложили идеальный вариант организации детского 
отдыха – летний лагерь дневного пребывания. Для детей 
– это энергия, веселье и хорошее настроение!

С ЗАБОТОЙ О ЛЕСЕ

Представители Управления 
внешнего благоустройства ад-
министрации Перми, админи-
страции Орджоникидзевского 
района и ученые-дендрологи 
обследовали состояние де-
ревьев возле ДК «Бумажник», 
где планируется строительство 
сквера «Страна моего детства». 
Ученые оценили состояние каж-
дого зеленого насаждения. При-
нято решение убрать те деревья, 
которые находятся в «аварий-
ном состоянии» и представляют 
угрозу для окружающих. Это 
сухие деревья, наклоненные бо-
лее чем на 30%, поврежденные 
вредителями.

Кстати, в ближайшее время 
ожидается завершение проек-
тирования сквера, затем доку-
менты будут сданы на проверку 
в Управление внешнего благоу-
стройства администрации Пер-
ми.

Новости общественного 
центра «Голованово»

ЭКСКУРСИИ ПРОДОЛЖАЮТСЯ

В середине июня состоялась 
очередная экскурсия для жите-
лей Голованово на биологические 
очистные сооружения ПЦБК. Их 
познакомили со всем процессом 
очистки стоков – от механических 
решёток до вторичных отстойни-
ков, из которых уже очищенная 
вода по трубе попадает в Чусо-
вую. Участники смогли своими 
глазами увидеть, как фильтрует-
ся вода, что такое «активный ил», 
органическая очистка с помощью 
бактерий и многое другое. Также 
специалисты ПЦБК рассказали 
о модернизации очистных соо-
ружений, рассчитанной до 2021 
года. Напомним, общий объем 
вложений в реконструкцию со-
ставит 350 миллионов рублей. 

Жители микрорайона могут 
записаться на экскурсии в Об-
щественном центре «Голова-
ново» (ул. Корсуньская, 31, тел. 
235-77-20).

ПОДАРОК ОТ ПЦБК

Общественный центр «Голованово» и ДК «Бумажник» при под-
держке Группы предприятий «ПЦБК» откликнулись на просьбу жи-
телей микрорайона по благоустройству детской площадки возле 
Дворца культуры. Были отремонтированы и покрашены скамейки, 
песочница и игровой домик. Хорошим подарком для детворы стали 
также новые качели.

Экскурсия на очистные

Веселые качели

Шестяной флешмоб 

Познавательная экскурсия

В музее «Россия – моя история»
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История в компании двух ключе-
вых специалистов – начальника цеха 
Дмитрия Душаускаса и главного 
инженера Ильи Минеева – в чем-то 
очень схожа, хотя и своя для каждого. 
Оба пришли в 2008 году в КБЦ № 2, 
практически с азов осваивали новую 
для них специфику. Пройдя разные 
ступени в своей производственной 
карьере, оба специалиста встретились 
в КБЦ № 1.

«Решение возглавить цех в 2015 
году принял без раздумий – это была 
новая ответственность, хотелось про-

верить, получится или нет, – вспо-
минает Дмитрий Душаускас. – Тогда 
еще не до конца понимал, насколько 
это будет сложно. О том, что условия 
труда в цехе были сложные, я знал 
точно. Обо всем остальном – толь-
ко понаслышке. Самыми тяжелыми 
были первые четыре месяца. Понима-
ние специфики нового для меня цеха 
приходило постепенно. Главной зада-
чей на тот момент было приведение 
в нормативное состояние микрокли-
мата в цехе. Помог решить эти задачи 
быстро и эффективно проект «Сила 
картона». Я, как никто, понимал, что 
это очень нужная часть проекта, воз-
можно, самая затратная в плане че-
ловеческого участия и сложная из-за 
трудностей реализации в работающем 
цехе. Строители отвечали за техноло-
гию ремонта, работу с подрядными 
организациями, а я отвечал за орга-
низацию этих работ в действующем 
цехе, за координацию между строи-
телями и цехом. С особой гордостью 
теперь вспоминается участие в этом 
проекте. Есть еще над чем работать, 
например, вентиляция. Но и эта за-
дача будет решена в ближайшей пер-
спективе». 

Илья Минеев так рассказывает о на-
чале своей работы в компании: «Когда 
начинаешь заниматься новым делом, 
хочется углубиться в специфику, изу-
чить все до тонкостей. Первое время 
приходилось жить на производстве. 

Собрал всю доступную мне литерату-
ру, расспрашивал обо всем опытных 
работников». Сегодня Илья Владими-
рович – признанный специалист. Бла-
годаря его работе, благодаря работе 
служб, которые он смог организовать, 
минимизировались простои машин, 
сократились аварийные ситуации. 
Проект «Сила картона» завершился, 
машина построена и введена в эксплу-
атацию. Все специалисты, участвовав-
шие в проекте, получили огромный 
опыт работы и новые компетенции. 
Сейчас начинается новый этап рабо-
ты над проектом – выход машины 
на проектную мощность. И здесь по-
требуется кропотливая работа техни-
ческих специалистов цеха и всех со-
трудников КБЦ № 1 под руководством 
Ильи Минеева и Дмитрия Душаускаса. 
«Нужно вывести работу КДМ № 1 на 
запланированную скорость, накопить 
безаварийных ход машины, провести 
тонкую доналадку и донастройку всех 
узлов и механизмов. Это задача тоже 
достаточно сложная и кропотливая. 
Возможно, не такая заметная, кото-
рая растянется на полтора-два года. 
Все нужно понять, изучить, потрогать 
своими руками», – так формулирует 
свою задачу на ближайшую перспек-
тиву Илья Владимирович Минеев. 

«Воспринимаем свои портреты на 
Доске почета не как личное дости-
жение, а как высокую оценку работы 
всего коллектива цеха», – прокоммен-

ГЕРОИЧЕСКИЕ БУДНИ
Мы продолжаем рассказ о достойных сотрудниках, портреты которых размещены на Доске почета 
Группы предприятий «ПЦБК». В этом номере сразу два представителя картонно-бумажного цеха № 1 – 
Дмитрий Витальевич Душаускас и Илья Владимирович Минеев. КБЦ №  1 – это старейшее подразделение, 
производящее львиную долю картонно-бумажной продукции компании. Именно здесь был реализован 
проект «Сила картона», имеющий огромное значение как для ПЦБК, так и для отрасли в целом.

тировали оба руководителя высокую 
оценку их заслуг и доверие руковод-
ства. «Один в поле не воин, и работа 
любого специалиста не будет эффек-
тивной без команды. Я благодарен 
коллективу, который поддерживал 
меня и в проекте «Сила картона», 
и в повседневной трудовой жизни. 
Я вместе со всем коллективом пере-
живал все тяготы ремонтных работ, 
когда все природные катаклизмы мы 
испытали на себе при ремонте кров-
ли. При этом удавалось выполнять 
плановые задания в полном объеме. 
Считаю, что 2018 год был поистине 
героическим», – говорит Дмитрий Ви-
тальевич Душаускас. – Нужно было на 
Доску почета по справедливости по-
местить весь коллектив цеха». 

«Решаем задачи по доведению ми-
кроклимата в цехе до нормативного 
состояния. Согласовали приобретение 
двух новых вентиляторов, заключаем 
договоры на их поставку. К осени 
задачу по их установке выполним. 
Параллельно работаем над вопросом 
по основному коллектору вытяжной 
вентиляции. После реализации этих 
этапов мы должны сделать микро-
климат в цехе даже лучше, чем в КБЦ 
№ 2», – так считает Илья Владимиро-
вич Минеев.

В планах – участие в реализации 
следующего проекта – «Сила бума-
ги». Он будет отличаться от преды-
дущего по объему и составу работ. 

В его реализации однозначно приго-
дятся те компетенции, которые были 
получены в ходе реализации проекта 
«Сила картона». Сотрудники в цехе 
говорят: «Мы морально устали рабо-
тать на морально устаревшем обору-
довании. Поэтому все работы, связан-
ные с модернизацией, воспринимаем 
с  адостью». Остается пожелать всему 
коллективу цеха и его руководителям 
огромных успехов в реализации про-
ектов, слаженной работы и взаимопо-
нимания.

Пресс-центр

Душаускас Д. В. Минеев И. В.

«УПАКОВКИ БУДЕТ МЕНЬШЕ, 
НО ОНА БУДЕТ «УМНЕЕ»

– Уве, в рамках дискуссии речь 
пойдет о таких мегатрендах, как 
урбанизация, цифровизация и элек-
тронная коммерция, персонализа-
ция, экологичность и устойчивое 
развитие, и, конечно, их влияние на 
индустрию в России и в мире. Как Вы 
думаете, какой мегатренд сейчас са-
мый «горячий»?

– Ох, какие страшные слова! 
Каждый из этих трендов оказыва-
ет большое влияние на общество, 
экономику и нашу повседневную 
жизнь. На повестке дня, конечно, 
экологический аспект: мы должны 
научиться создавать более эколо-
гичные продукты и упаковку. На 
мой взгляд, решение тут одно, и это 
– циркулярная экономика. Нужно 
пытаться избегать или снижать по-
требление тех продуктов, которые не 
могут быть разделены и возвращены 
в биологический или технологичес-
кий цикл. Перед промышленностью 
стоит задача найти новые пути для 
того, чтобы это реализовать, перед 

дизайнерами – привнести всю свою 
креативность в эти процессы, а перед 
владельцами брендов, политиками 
и  покупателями – разделить ответ-
ственность за все происходящее. 

Глядя на мегатренд, связанный 
с  персонализацией и умной упаков-
кой, я предполагаю, что он будет раз-
виваться все быстрее, но только если 
умные решения будут продиктованы 
реальной потребностью. Инновации 
ради инноваций не принесут успеха. 
Ну и, конечно, мне чрезвычайно инте-
ресно наблюдать за тем, как развива-
ются вместе упаковочная индустрия, 
традиционная розница и Интернет-ри-
тейл. 

– Упаковка неотрывно связана с 
ритейлом, как Вы упомянули. Как эта 
связка трансформируется уже сейчас, 
с учетом активного развития элек-
тронной коммерции?

– Отвечаю на первую часть вопроса – 
верно! А для чего еще нужна упаковка, 
как не для защиты товаров потребле-
ния? Упаковка должна обладать соб-

В деловой программе выставки RosUpack-2019 состоялась международная дискуссионная 
сессия «Мегатренды под прицелом: будущее уже наступило». Модератором сессии 
выступил Уве Мелихар, Президент Европейской ассоциации брендинга и дизайна 
упаковки (EPDA), управляющий партнер бренд-агентства Factor. В преддверии выставки 
г-н Мелихар рассказал о том, какие мегатренды оказывают самое большое влияние на 
индустрию упаковки уже сейчас.

ственной ценностью, а не быть источ-
ником бытовых отходов. Она должна 
стать частью продуктового опыта для 
покупателя. В идеальном мире упа-
ковка для офлайн- и онлайн-ритейла 
должна сильно отличаться. Когда я по-
купаю онлайн, я уже принял решение 
о покупке и не нуждаюсь в информа-
ции о том, что внутри коробки, каковы 
функции товара. Нужно делать ставку 
на сильный брендинг и более простую 
упаковку.

– Как Вы думаете, что будет значить 
упаковка для бизнеса завтрашнего 
дня?

– Я предполагаю, что функции упа-
ковки существенно изменятся. Упа-
ковки будет меньше, но она будет «ум-
нее». Это повлечет за собой изменение 
систем хранения, логистических цепо-
чек и т. д. Но не стоит забывать о клю-
чевой роли общественного потреб-
ления. Действительно ли нам нужна 
одноразовая пластиковая упаковка 
для сэндвича на перелете длительно-
стью в час? Действительно ли нам так 

нужно поесть в течение этого коротко-
го полета? Или, если поставить вопрос 
иначе, нужно ли нам использовать са-
молет, чтобы преодолеть это расстоя-
ние, или мы можем сесть на поезд, 
а то и вовсе созвониться по Скайпу?

Компьютерные алгоритмы и циф-
ровые технологии могут помочь в сни-
жении количества отходов и установке 
более точных экономических целей. 
Производство «по требованию» и мак-
симально оптимизированная логисти-
ка помогут нам избежать перепроиз-
водства еды, избытка упаковочных 
отходов. Я хочу процитировать Сю-
занн Вольц, ученого-эколога: «Эколо-
гичная упаковка не поможет брендам 
продавать больше сегодня. Но без 
экологичной упаковки уже завтра они 

будут продавать намного меньше». 
– Как Вы думаете, что произойдет 

с этими мегатрендами через 10 лет?
– В 2030 году мир будет очень от-

личаться от того мира, что мы знаем 
сегодня. Большую роль во всех сфе-
рах будет играть искусственный ин-
теллект. Промышленность и дистри-
буция станут более «умными», цепи 
поставок станут короче, в целом упа-
ковки станет меньше. Более точное 
прогнозирование позволит произво-
дить маленькие, но полностью реа-
лизуемые партии товаров. В целом, 
конечно, будущее за технологиями, 
и именно они будут оказывать самое 
большое влияние. 

Ведущий рубрики Никита Кочергин
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НАМ ЕСТЬ КУДА РАСТИ! 
В конце июня в ГП ПЦБК впервые 

состоялся конкурс профессионального 
мастерства среди сотрудников службы 
МиА. «В нынешнем формате конкурса 
мы объединили возможности проверки 
знаний как с помощью тестирования 
и обсуждения заданных тем по билетам, 
так и при выполнении интересного прак-
тического задания», – рассказывает ини-
циатор конкурса, руководитель комитета 
по науке САМ Алия Минабутдинова.

В результате двух дней напряженных 
состязаний были определены лучшие 
по профессии в службе МиА. Лидеров 
конкурса разделили всего несколько 
баллов. По итогам всех заданий лучший 
результат показал инженер ОСУРЭ Ан-
тон Гильзатов.«Серебро» завоевал ин-
женер ОСУРЭ Максим Зебзеев, а «брон-
зу» – инженер КИПиА Сергей Горбунов. 

Как отметил на церемонии награж-
дения победителей исполнительный 
директор ГП ПЦБК Константин Незна-
мов, «...нам есть куда расти. Наше пред-
приятие находится на этапе серьезного 
роста, модернизации оборудования, 
расширения линейки продукции и ее ка-
чества. Но каким бы хорошим ни было 
оборудование, главное – это люди, 
которые им управляют и которые его 
обслуживают. И чем лучше мастерство 
этих людей, тем лучше работает пред-
приятие в целом, тем увереннее мы 
чувствуем себя на рынке, на котором 
присутствуем. Поэтому я желаю, чтобы 
ваш молодой и здоровый азарт в разви-
тии навыков и знаний на этом этапе не 
заканчивался».

И продолжение следует! Победите-
лям внутрикорпоративных конкурсов 
профмастерства будет предоставлена 
возможность представлять предпри-
ятие на аналогичном городском со-
стязании. В дальнейшем планируется 
проведение конкурсов среди электри-
ков, а также обсуждаются форматы 
конкурса среди механиков, лаборантов 
и технологов.

Выражаем благодарность конкурс-
ной комиссии за помощь в организации 
и проведении мероприятия, особенно: 
Александру Романову, Дмитрию Ман-
дрыгину, Александру Пестраку, Наталье 
Гришко.

БОРЬБА НА ЛЬДУ, НА ТРАВЕ 
И НА ВОДЕ
В начале лета команда ПЦБК приняла 

участие в хоккейном турнире предприя-
тий Пермского края. Проведя три игры, 
наша хоккейная дружина одержала две 
победы и потерпела одно поражение 
от победителей турнира команды РЖД. 
Участник команды ПЦБК Григорий Хари-
тонов отметил: «Турнир был очень на-
сыщенным. Нам не хватило концентра-
ции в решающим матче, а еще мы явно 
недооценили соперника, поэтому про-
играли им». В целом по итогам турнира 
команда ПЦБК заняла второе место.  

На стадионе ДК «Бумажник» состоя-
лись соревнования по мини-футболу 
среди команд подразделений ГП ПЦБК. 
По словам спортсменов, финальные 
пары оказались достаточно ожидаемы-
ми, но из-за этого еще более непредска-
зуемыми стали заключительные матчи. 

В ключевой день турнира выявляли 
победителя, которым оказалась коман-
да «Управление», обыгравшая в полу-
финале команду Производства гофро-
тары, а в матче за «золото» – команду 
КБЦ № 2. Практически все решающие 
матчи определяли выигрыш по резуль-
татам пенальти. Поздравляем команды 
победителей и всех участников с до-
стигнутым результатом и желаем даль-
нейших побед! 

Тем временем команды по гребле 
ПЦБК «Крылья дракона» и «Сила кар-
тона» открыли сезон и приняли учас-
тие уже в двух соревнованиях. Первое 

ИЩЕМ ЛУЧШИХ ИЗ ЛУЧШИХ!

САМ-ДАЙДЖЕСТ

Яркими мероприятиями открыли летний сезон активисты САМ. Состя-
зания за звание лучших развернулись как на спортивных аренах, так и на 
профессиональном уровне. 

«Соревнования были достаточно 
сложными, – рассказывает капитан 
команд по гребле ПЦБК Нина Носко-
ва. – Тренировок на воде в этом сезоне 
было еще мало – всего месяц занима-
емся. Нашими главными соперниками 
оказались команды МЧС и «Лукойла». 
Для понимания: первые в этом году вы-
ступают на соревнованиях российского 
уровня, а у вторых есть свои корпора-
тивные соревнования по данному виду 
спорта. Тем не менее, наша команда 
справилась и смогла преодолеть все 
погодные сюрпризы и неожиданности 
самих заездов. Так, в полуфинале «Лю-
бителей» у одного из наших участников 
сломалась лопасть весла, и он помогал 
команде в продвижении лодки толчко-
вым моментом. В результате в финаль-
ный заезд мы вышли по сумме времени 
и заняли почетное третье место». 

Достигнутый результат был улучшен 
уже через пару недель – в Заозерье 
прошли соревнования по гребле памяти 
бронзового призера чемпионата Евро-
пы, мастера спорта СССР Николая Ху-
деньких. Спортсмены разных возраст-
ных групп состязались между собой на 
лодках классов «Байдарка», «Каноэ» 
и «Драконы» на дистанции 100 метров. 
В «драконьих» гонках приняли участие 
5 команд, и победители определялись 
по сумме времени двух заездов. Побе-
дителем суперспринта стала Сборная 
команда («Огнеборцы» и «Пруд»). При 
этом острейшая борьба развернулась 
за второе и третье места – призеров 

СТИХИ В НОМЕР

Редакция газеты благодарит всех учащихся шко-
лы № 123, принявших участие в проекте «Моя семья 
в истории ПЦБК и Голованово» и приславших на кон-
курс свои стихи о родном поселке. Несмотря на кани-
кулы в школе, мы продолжаем публиковать лучшие 
произведения юных поэтов. Надеемся, что им будет 
приятно увидеть свои первые творения на страни-
цах газеты, и это подарит им вдохновение в будущем.

Шестаков Константин, 6б класс 
Мой Пермский край

…Здесь дом родной, мои друзья,
Мой детский сад и школа,  
Завод на берегу реки,  
Площадка для футбола.  
На фабрике рабочий класс  
Бумагу делает для нас.  
А в выходные для досуга  
Всегда открыты двери клуба.  
Рыбалка, лыжи и коньки,  
А летом речка, шашлыки.  
И с гордостью отвечу всем,  
Когда я стану взрослым,  
Что в Голованово я был  
Счастливейшим подростком.

Расулева Елена, 8а класс
Голованово, ты моя родина!

Хорошо мне жить в Голованово,
Здесь семья моя, школа. Кругом
И речка, и лес, и голуби, 
И друзей моих радостный дом.
Я люблю свое Голованово,
Хоть недавно я стала здесь жить.
Но уже не могу и представить, 
Где так можно еще любить
Ту небольшую часть моей родины, 
Которая в сердце теперь у меня.
И кто скажет мне: «Голованово –
Это место на карте Перми».
Я отвечу: «Да, Голованово –
Это край беззаветной любви!»

БЛАГОДАРИМ ЗА ВЕРНОСТЬ

С 20-ЛЕТНИМ СТАЖЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ:

– Григория Федоровича Дурновцева, КБЦ № 1;
– Ирину Юрьевну Корзухину, цех технологического транспорта;
– Зухру Хасановну Хабибуллину, ЦЦРМО;
– Татьяну Владимировну Самыгину, «Бизнес-сервис-плюс»;
– Сергея Хамбаровича Багаутдинова, ТД «Уралбумага»;
– Татьяну Евгеньевну Трушкову, складское хозяйство;
–  Юрия Еремеевича Кругликовского, 
   проектно-конструкторский отдел.

С 30-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ 
– Надежду Николаевну Ожгибецову, 
   центральная производственная лаборатория.

В юбилейный год всегда происходит множество больших и ма-
леньких событий, связанных с историей компании, встречами 
с интересными людьми, открытием новых интересных фактов из 
прошлого и настоящего. Таким интересным событием стали лек-
ции историка ПГПУ Андрея Маткина, который кропотливо собирал 
еще неизвестные или уже забытые факты из истории комбината 
в архивах, библиотеках, фондах. По рассказам очевидцев событий 
конца 1998 – начала 1999 года, главная проблема комбината была 
в людях. «В это время буквально за месяц поменяли 800 человек 
(из 1500). Люди разучились работать. Были набраны новые люди, 
которые хотели работать. Через это было тяжело проходить, так как 
с кем-то приходилось расставаться. Набрали почти 1000 новых ра-
ботников. Предприятие начало расти, объемы производства начали 
расти», – такие интересные подробности отыскал Андрей Маткин.

Сегодня мы поздравляем тех, кто пришел в компанию в июне–
июле этого непростого 1999 года, и тех, кто разделил с компа-
нией все тяготы кризисных лет и остался в ней на долгие годы, 
вкладывая свой труд, свои знания в процветание ПЦБК. Желаем 
вам отличного здоровья и новых производственных достиже-
ний! Благодарим, что вы с нами!

 Департамент управления персоналом

Антон Гильзатов – победитель 
конкурса профмастерства

На старте команда ПЦБК

состоялось в рамках Дня России и Дня 
города в микрорайоне «КамГЭС». В тра-
диционных соревнованиях по гребле 
на лодках класса «Дракон» приняли 
участие 28 команд. Победителей опре-
деляли на дистанции 200 метров среди 
четырех групп участников: «VIP, «Люби-
тели», «Образование», «Профи».

Благодаря имеющемуся многолетне-
му опыту и ранее завоеванным призо-
вым местам организаторы предложили 
команде «Крылья дракона» выступить 
в категории «Профи», вторая лодка 
выступала среди «Любителей». Одна-
ко в тройку лидеров среди категории 
«Профи» нашим гребцам оказалось 
пока сложновато прорваться. А вот в 
категории «Любители» команда «Сила 
картона» завоевала бронзовые медали. 

разделили 5 сотых секунды! В результа-
те команда ГП ПЦБК завоевала серебря-
ные медали, а третье место досталось 
команде «Энергозащита».

Поздравляем с победами все команды 
ПЦБК и желаем дальнейших успехов!

Сезон только начался, и команда 
гребцов ведет набор в свои ряды! Вас 
ждет дружный коллектив, помощь в обу-
чении и море позитивных эмоций! 

ПО ВОПРОСАМ ТРЕНИРОВОК 
ПО ГРЕБЛЕ ОБРАЩАТЬСЯ 
к Нине Носковой по телефону: 
+7 342 235 7545 (доб. 14-95).
 
Ведущая рубрики Евгения Красильникова


